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Lärmschutz an der Autobahn 
Wer die Pläne zum Autobahnausbau einsah, konnte feststellen dass der Lärm der künftig von 
diesem Moloch ausgehen wird, durch Wälle und Schallschluckwände nicht zu bändigen ist. Deshalb 
sind an vielen Gebäuden im "Unteren Lauch" und am "Goldberg" Lärmschutzfenster vorgesehen. 
Will man den Bewohnern dieser Stadtteile allen Ernstes zumuten, ihr Leben hinter geschlossenen 
Fenstern zu verbringen? Hier wird dringend eine Überdeckelung benötigt.  
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